

Rummelbooze und große Feuershow

Blieskasteler Gewerbebetreibende bereiten sich eifrig auf den Halloweensonntag vor

Zum Halloweenfest lohnt sich ein Spaziergang durch die Blieskasteler Innenstadt. Mit lebenden Schaufensterdekorationen haben sich die Geschäftsleute viele gruselige Überraschungen überlegt. Auch Animationen für die Kinder kommen nicht zu kurz.

Blieskastel. Die Vorbereitungen des Blieskasteler Gewerbevereins für den Halloweensonntag, 31. Oktober, laufen bereits auf Hochtouren. An diesem Tag öffnen die Blieskasteler Geschäfte um 15 Uhr, und laden zum Night-Shopping bis 22 Uhr. „Schön gruselig wird es auch diesmal wieder in den Straßen und Gassen zugehen. Noch mystischer als in den vergangenen Jahren wird sich am 31. Oktober die Altstadt präsentieren. Lebende Schaufensterdekorationen, geheimnisvoll beleuchtete Gassen und als Höhepunkt die große Feuershow mit dem Ensemble Luminis Ignis“, wie Blieskastels Gewerbevereinsvorsitzende Brigitte Gode unserer Zeitung mitteilt. Ab 21 Uhr würden die Feuerkünstler aus Wallhalben am Alten Markt vor dem Schlangenbrunnen die Zuschauer 45 Minuten lang verzaubern.

Wie Brigitte Gode weiter mitteilt, soll auch das regionale Brauchtum in diesem Jahr wieder zur Geltung kommen. Ab 15 Uhr können die Kinder im Zelt auf dem Paradeplatz, angeleitet von den Helfern des Blieskasteler Polizei-Vereins „Schutzengel für Kinder“, Rummelbooze



Kinder können am Halloweensonntag, 31. Oktober, im Zelt auf dem Paradeplatz Rummelbooze schnitzen, Gespenster basteln und sich eine Halloween-Bemalung verpassen lassen. Foto: dpa

schnitzen, Gespenster und Hexen basteln und sich fachkundig eine furchterregende Halloween-Bemalung verpassen lassen (siehe „Auf einen Blick“). „Zur Eröffnung um 17 Uhr werden die gruseligen Kunstwerke in einem Umzug zum Innenhof des Hauses Kardinal-Wendel-

Straße 62 gebracht, dort ausgestellt und von einer Jury prämiert. Für mächtig viel musikalischen Radau in der gesamten Stadt sorgen die Guggenmusik Saargugga und die Gruppe Tamtam“, so die Gewerbevereinsvorsitzende. Auf der Bühne am Schlangenbrunnen würden um

18 Uhr die fantasievollsten Kostüme prämiert, während die Hexen auf ihren Besen durch die Gassen reiten.

An zahlreichen Ständen auf dem Paradeplatz und in der Fußgängerzone würden Speisen und Getränke angeboten. Dabei reiche die kulinarische

AUF EINEN BLICK

Ab kommendem Dienstag, 26. Oktober, stehen in vielen Blieskasteler Geschäften Rummelboze zum Abholen bereit. Auch im Zelt auf dem Paradeplatz steht ein Kontingent zur Verfügung. Die Kinder werden gebeten, am Halloweensonntag Löffel und sonstige Werkzeuge zum Aushöhlen und Schnitzen der Rummelboze mitzubringen. Die Helfer vom Polizei-Verein „Schutzengel für Kinder“, unterstützt vom THW Aßweiler, würden sich über die Teilnahme einer Schulklasse oder eines Kindergartens mit Begleitpersonal freuen. Aus organisatorischen Gründen ist eine Anmeldung bis Donnerstag, 28. Oktober, erforderlich.

◆ **Anmeldungen** unter der Telefonnummer (0 68 42) 92 72 00 oder (0 68 04) 2 06, Mobil (01 70) 77 62 91 77, E-Mail unter Klaus.Port@superkabel.de.

Palette „von Vampirblut bis Zombieschmaus“. Selbstverständlich sei auch die Blieskasteler Gastronomie an diesem Sonntag bestens gerüstet. ert

Im Internet:

www.gewerbeverein-blieskastel.org